



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>175 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>8001</b>
Prix	<b>325 000 €</b>

Fontes

Maison à vendre (34320)

Beaucoup de caractère pour cette spacieuse maison. Dans le village de Fontès, venez découvrir cette charmante demeure très bien rénovée tout en ayant gardé le charme de l'ancien. Ses plus, carreaux de ciment, poutres apparentes, 2 terrasses avec vue dégagée, 2 garages dont l'un avec une entrée indépendante, idéale atelier d'artiste. Toit et isolation refaits en 2020 (sous garantie décennale) Venez vite la visiter! Contactez Jacqueline au 06 24 80 19 07

*Lots of character for this spacious house. In the village of Fontès, come and discover this charming house which has been lovingly renovated while having kept the charm of the old. It benefits from French cement tiles, exposed beams, 2 terraces with open views, 2 garages, one with an independent entrance, ideal artist's studio or creation of separate accommodation. Roof and insulation redone in 2020 (under ten-year warranty)*

## AGENCE GUY

57 COURT JEAN JAURES - 34120 PÉZENAS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

